

**Luis Sánchez**

Nació en Madrid, España, en 1978.

Licenciado en Historia por la Universidad Complutense de Madrid (2001).

Desde antes de terminar los estudios universitarios colabora, como gestor de proyectos, en una pequeña ONG española que trabaja en Kirguistán con niños discapacitados en varios orfanatos del país.

A partir entonces, inicia una continua relación con el país que le lleva a trabajar en varias instituciones académicas como la Universidad Nacional de Kirguistán o la Academia Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores (2002-2003).

Desde 2004, actúa como vicepresidente de la Asociación Hispano-Kirguís SUMALAK, tratando de establecer puentes de comunicación entre España y Kirguistán, así como con el resto de Asia Central.

Asimismo, sus inquietudes académicas le llevan a iniciar un programa de Doctorado en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (U.N.E.D.) (2006) y, habiendo ya conseguido el Diploma de Estudios Avanzados (D.E.A.), continúa sus estudios.